



Communiqué de presse, le 20 avril 2023

LA FONDATION PERCE-NEIGE ET WILLIAM MATHELIN-MOREAUX (DÉKUPLE) MOBILISÉS POUR UNE NOUVELLE SAISON DE BONHEUR

Pour la deuxième saison consécutive, William Mathelin-Moreaux s'engage auprès de la Fondation Perce-Neige qui accompagne au quotidien des personnes en situation de handicap. Les résidents des Maisons Perce-Neige seront associés à de nombreuses actions et seront mobilisés pour soutenir le skipper du Class40 Dékuple. Cette collaboration, qui met en avant l'inclusion en donnant un rôle actif aux résidents, est un véritable vent de bonheur qui va continuer de souffler sur les 50 Maisons de vie de la Fondation tout au long de la saison.



William, les résidents et accompagnants lors du quillage du Class40 Dékuple, ce 18 avril © Adrien François

Le bonheur, comme tout le monde

La Fondation Perce-Neige s'engage au quotidien pour que les résidents aient une vie plus sereine, tournée vers l'extérieur, où chaque progrès, chaque acquis sont autant de victoires pour gagner en autonomie et être heureux dans la vie de tous les jours. Les associer à un projet de course au large et leur faire vivre cette expérience hors du commun depuis les coulisses s'inscrit parfaitement dans cette dynamique.

Présents pour le quillage du Class40 Dékuple, ce mardi 18 avril, les résidents iront également encourager William, et son co-skipper Pietro Luciani, lors des départs de 3 courses au calendrier 2023 : Les Sables-Horta-Les Sables, au départ des Sables d'Olonne le 27 juin, la 40 Malouine Lamotte, au départ de Saint-Malo le 21 septembre, et la Transat Jacques Vabre, au départ du Havre le 29 octobre. Autant d'occasions de manifester leur soutien au skipper mais aussi de vivre des moments de partage et d'émotion.

L'ensemble des résidents Perce-Neige se mobilisera en préparant des messages de soutien pour partager avec William leur bonheur de suivre ses aventures et lui souhaiter le meilleur. Car au fond, c'est ce à quoi aspire la Fondation pour ses résidents, le bonheur, comme tout le monde, et c'est ce que leur apporte cette collaboration avec un jeune navigateur aussi talentueux qu'engagé.

Prolonger et s'approprier le combat initié par Lino Ventura

Le combat de la Fondation Perce-Neige a commencé en 1966, avec Lino Ventura, qui était père d'une fillette handicapée mentale. C'est aujourd'hui son petit-fils, Christophe Lasserre-Ventura, Président de la Fondation qui poursuit et développe l'oeuvre de son grand-père. Fin 2021, William Mathelin-Moreaux l'a contacté désireux de porter la cause du handicap dans ses courses au large. Depuis, le skipper de 29 ans s'engage avec volonté et conviction pour les résidents. Il ira à leur rencontre plusieurs fois au cours de la saison et les embarquera symboliquement avec lui, en apposant sur le mât du Class40 Dékuple le logo Perce-Neige composé d'une mosaïque de photos de résidents.

RÉACTIONS :

Christophe Lasserre-Ventura

"Avec son naturel, son accessibilité et sa gentillesse, William a fait l'unanimité dans nos 50 Maisons Perce-Neige. Toutes ont suivi ses aventures l'an dernier, en particulier la Route du Rhum. Les résidents mettent énormément de cœur à lui préparer des surprises, à se mobiliser pour le suivre et le soutenir. Il porte notre cause et apporte beaucoup de bonheur. C'est magnifique et nous nous réjouissons de le suivre et le soutenir durant cette nouvelle saison."

William Mathelin-Moreaux

"Le quillage du bateau, ce mardi 18 avril à Lorient, a été l'occasion de réactiver la collaboration avec Perce-Neige avec la venue de résidents de deux Maisons. Certains n'avaient vu le bateau qu'en photos ou sur la cartographie des courses, car je sais qu'ils me suivent beaucoup. Ils étaient super enthousiastes de pouvoir le visiter. À chaque rencontre, tous ont un grand sourire aux lèvres. Ils me prennent dans les bras et me remercient, mais c'est moi qui suis le plus heureux de les voir comme ça. J'ai hâte de faire plein de choses avec la Fondation pendant cette année avec de belles réjouissances au programme."

À PROPOS DE

La Fondation Perce-Neige :

Perce-Neige est une Fondation reconnue d'utilité publique créée il y a plus de 55 ans par Lino Ventura.

Elle a pour but d'accueillir et d'accompagner dans des établissements spécialisés, des enfants et adultes touchés par un handicap mental, psychique, physique, un polyhandicap ou l'autisme.

La Fondation accueille aujourd'hui 1 200 résidents accompagnés au quotidien par des professionnels du secteur médico-social dans 50 Maisons Perce-Neige en France.

La Fondation a également vocation à apporter un soutien aux familles touchées par le handicap et à financer la recherche appliquée.

Dons et informations : perce-neige.org

William Mathelin-Moreaux :

William est un skipper professionnel âgé de 29 ans, à la barre du Class40 Dékuple. Il y a 5 ans, il a quitté une carrière d'architecte pour vivre pleinement sa passion pour la course au large. Depuis, il a bouclé la Route du Rhum 2018 en tant que plus jeune skipper de la flotte, et l'édition, 2022 dont il s'est classé 16^e. Fin 2021, il s'est rapproché de la Fondation Perce-Neige, désireux de porter la cause du handicap mental en navigant. Pour la saison 2023, il est associé au skipper italien Pietro Luciani.



Contact Presse

Agence ØConnection

Elodie Pignard

epignard@oconnection.fr / 06 06 87 46 82